



COMMUNIQUE DE PRESSE DE L'UDECA

(A diffuser largement)

A l'initiative du **Collectif des Oubangiens**, un groupe de réflexion et d'action, des Centrafricaines et des Centrafricains se sont réunis le mardi 23 avril 2013 à Bangui et ont créé l'**Union des Démocrates Centrafricains**, en abrégé, **UDECA**. Parti politique de tendance socio-démocrate, l'**UDECA** entend réunir en son sein, sur la seule base de leur engagement pour le Peuple et la Patrie, toutes les filles et tous les fils de la République Centrafricaine, sans distinction de couleur, d'ethnie, de culture, de religion, et de régions, et montrer une manière nouvelle, beaucoup plus honnête, de faire de la politique afin de donner à notre cher et beau pays, toute sa véritable valeur.

Le Bureau Exécutif élu lors de cette Assemblée Générale Constitutive, en application des statuts de l'**UDECA**, se présente de la manière suivante :

<u>Président</u> :	Faustin ZAMETO , Consultant-Sociologue.
<u>Vice-Président</u> :	Manuel MAGEOT , Ingénieur de Télévision.
<u>Secrétaire général administratif</u> :	Michel Mich-Eddy OUEDANE WESSE-KPAMON , Artiste-écrivain.
<u>Trésorier général/mandataire financier</u> :	Pierre-Claver NGOILEYE , Conseiller socio-éducatif.
<u>Conseiller Spécial Porte Parole</u> :	Maître Alain SEBIRO , Avocat au Barreau de Paris, Conseiller à la Primature.
<u>Conseiller Spécial Mobilisation</u> :	Marius-Omer MALEFOTO , Directeur de publication « On dit quoi ».
<u>Conseiller Spécial Politique</u> :	Marcel DIKI-KIDIRI , Consultant en Linguistique Appliquée.
<u>Conseiller Spécial Juridique</u> :	Robert GREBAYA , Juriste et Homme d'affaires.

Le présent communiqué tient lieu de faire-part.

Fait à Bangui, le 24 avril 2013

Le Secrétaire Général administratif

Michel Mich-Eddy OUEDANE WESSE-KPAMON